

# Saint-Chély-d'Apcher : le club Margeride Aubrac fait la pause repas

il y a 16 heures 0 MIDI LIBRE



Les adhérents du club Margeride Aubrac sont passés à table.

## **U n repas pour finir l'année au club de randonnée.**

Un bon repas, un cadre accueillant, une chaude ambiance, voilà le résumé de l'excellente soirée de fin d'année organisée par le Club Rando Margeride Aubrac.

Aux Portes d'Apcher, après le mot de bienvenue prononcé par Guy, le président, les participants se sont retrouvés avec plaisir autour d'un apéritif convivial, avant d'enchaîner avec un succulent repas, servi avec sourire et amabilité.

La soirée a continué, rythmée par des musiques endiablées qui ont entraîné tous les convives sur la piste de danse. Madison, tchatcha, mais aussi bourrées, valse et rock il y en a eu pour tous les goûts. Les douze coups de minuit étaient passés depuis longtemps lorsque les convives se sont séparés, contents de ce moment de convivialité et d'amitié renouvelé chaque année.